

Moers, 10. September 2019

Beschlüsse und Internet

Antrag des Bezirksvorstands des EAK der CDU Niederrhein,
einstimmig beschlossen auf seiner Sitzung am 10.9.2019 in Moers-Repelen

Die Landesdelegiertenversammlung des Evangelischen Arbeitskreises der CDU NRW wolle beschließen:

Der Evangelische Arbeitskreis der CDU NRW legt sämtliche auf politische Inhalte bezogenen Beschlüsse seiner Landesdelegiertenversammlung, die auf „Annahme“ oder „Überweisung“ eines Antrages lauten, unter Angabe des Antragstellers auf den Internetseiten des Landesverbandes ab. Gleiches gilt für außenwirksame politisch-inhaltliche Beschlüsse des Landesvorstands.

Dazu wird auf der Internet-Homepage eine neue Kategorie „Beschlüsse“ eingeführt, in welcher die neu gefassten Beschlüsse veröffentlicht und archiviert werden. Alle verfügbaren bereits gefassten Beschlüsse werden dort gleichfalls öffentlich zugänglich gemacht.

Begründung:

Der EAK benötigt politisch-inhaltliche Positionen, um sich als ethisch-wertorientierte Gruppierung innerhalb der Partei zu profilieren. Der vorhandene Internetauftritt des EAK-Landesverbandes zeigt bislang eine Reihe von Aktivitäten einzelner Kreis- und Bezirksverbände sowie des Landesverbandes. Daneben sollte die Dokumentation der gefassten Beschlüsse treten, damit diese (a) nach außen hin erkennbar sind und (b) intern nicht in Vergessenheit geraten. Hierdurch soll Transparenz bezüglich der Beschlusslage sowie der Bearbeitung beziehungsweise Erledigung überwiesener Anträge geschaffen werden.

Für die Richtigkeit



(Prof. Dr. Jürgen Plöhn,
Bezirksvorsitzender des EAK Niederrhein)